
Siracusa.  Trema  la  terra,
scossa  di  magnitudo  4.1
rilevata  dall'Istituto
nazionale  di  geofisica  e
vulcanologia alle 4:57
Scossa di terremoto, nella notte, in provincia di Siracusa.
L’evento sismico, di magnitudo 4.1, ha avuto come epicentro il
Golfo  di  Noto-  Capo  Passero  ad  oltre  10  chilometri  di
profondità  e,  vista  l’intensità,  è  stato  avvertito  dalla
popolazione, non solo nella zona sud, ma anche nel capoluogo.
Mancavano 3 minuti alle 5 quando la terra ha cominciato a
tremare.  Nessun  danno  a  persone  o  cose,  fortunatamente.
Soltanto un pò di paura fra quanti sono stati svegliati dal
movimento improvviso della terra. intorno alle 6:34,  un’altra
scossa, stavolta più lieve di magnitudo 2.4, tra le province
di Enna, Messina e Catania.

Siracusa.  Controllo  del
territorio:  5  denunce  e
un'ordine  di  detenzione
domiciliare
Cinque  denunce  e  un  ordine  di  detenzione  domiciliare.  Le
Volanti di Siracusa, in servizio di controllo del territorio
hanno denunciato un giovane siracusano di 27 anni, sorpreso
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fuori dalla sua abitazione mentre avrebbe dovuto essere in
casa perchè sottoposto ai domiciliari. Porto abusivo di armi è
, invece, l’accusa di cui dovrà rispondere un rumeno di 26
anni, mentre un uomo di 42 anni avrebbe violato gli obblighi
della misura di prevenzione cui è sottoposto. Ad Avola, la
polizia del locale commissariato ha eseguito un ordine di
detenzione domiciliare, emesso dal tribunale di Catania, a
carico di Agostino Casto, 31 anni, di Avola. Il giovane deve
scontare 7 mesi per non avere rispettato gli obblighi legati
alla sorveglianza speciale che lo riguarda. A Lentini, infine,
denuncia, per lo stesso motivo, a carico di un sorvegliato
speciale di 25 anni.

Siracusa.  Stop  alle
differenze  tra  figli
legittimi  e  naturali,
Sorbello  (Anci):  "Cancellata
una  discriminazione,  ma  la
soddisfazione è parziale"
Una  soddisfazione  parziale  quella  che  Salvo  Sorbello,  in
qualità  di  delegato  nazionale  per  la  famiglia
dell’Associazione  dei  Comuni  italiani  esprime  dopo
l’approvazione,  da  parte  del  Consiglio  dei  Ministri,  del
decreto con cui si elimina ogni differenza legale tra figli
nati  all’interno  di  un  matrimonio  e  figli  concepiti
nell’ambito  di  altri  tipi  di  relazione.  “Adesso  i  figli
legittimi  ed  i  figli  naturali  hanno  gli  stessi  diritti-
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commenta Sorbello-  Si garantisce a tutti i figli lo stesso
trattamento,  abolendo  qualsiasi  rilievo  legale  alle  stesse
espressioni  figli  legittimi  e  figli  naturali”.  Una
discriminazione che Sorbello definisce “ingiusta e odiosa ed
ancora più immotivata- prosegue- perchè si riferiva proprio ai
bambini”.  Sorbello  non  esprime,  invece,  la  stessa
soddisfazione “per la norma che relativa ai figli nati da
relazioni incestuose perché consente- protesta il delegato per
la famiglia dell’Anci –  il riconoscimento dei figli nati da
padri e figli e da fratelli”.

Avola.  La  Natività
all'ospedale  "Di  Maria",
quadro  in  trucioli  donato
dall'associazione Halim Moses
di Floridia
Un  quadro  di  arte  effimera,  raffigurante  la  Natività,  da
esporre nell’androne dell’ospedale “Di Maria” di Avola per
tutto il periodo delle festività natalizi. Lo hanno realizzato
i  volontari  dell’associazione  culturale  Halim  Moses  di
Floridia.  Due  giorni  di  lavoro  e,  nella  prima  serata,  la
conclusione  dell’opera  d’arte.  Il  quadro  sarà  donato  alla
Cappella  dell’ospedale.  Misura  tre  metri  per  due  metri  e
cinquanta ed è realizzato con trucioli di 19 colori . Rimarrà
all’ingresso del presidio fino al termine delle feste.
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Siracusa.  Costituente  Rete
Civica Nazionale, entro fine
anno  la  presentazione  del
progetto politico
Sarà presentata anche a Siracusa entro la fine dell’anno la
Costituente  Rete  Civica  Nazionale,  presieduta  da  Angelo
Todato, insieme al coordinatore regionale Aldo Ganci ed a
quello  provinciale,  Vittorio  Rossi.  ”L’Italia  chieda  una
Lisbona 2 – è la sollecitazinoe che parte dalla nuova reti di
associazioni e liste civiche- perchè è chiaro ed evidente a
tutti lo scetticismo germanico nei confronti dell’Europa , i
francesi  contro  gli  inglesi  ,  il  blocco  dei  paesi  del
Mediterraneo  contro  la  Politica  di  austerità  ,  il  blocco
nordico contro tutti a estrema difesa del modello Scandinavo:
l’Europa continua a viaggiare in ordine sparso”. Il nuovo
movimento politico sta incontrando, in questi giorni, diversi
amministratori  locali  in  diverse  regioni  italiane.  Entro
qualche settimana illustrerà il proprio progetto e le linee
programmatiche.

Siracusa.  Prorogata  al  31
dicembre la scadenza per la
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maggiorazione Tares
Il “pressing” della redazione di SiracusaOggi.it e FM Italia
ha prodotto buoni risultati. Da ieri mattina contatto continuo
con l’assessore alla fiscalità, Santi Pane, e l’idea – poi
accolta – di una apertura straordinaria dell’Ufficio Tributi
di via De Caprio per consentire ai siracusani di pagare entro
i termini (16 dicembre) la maggiorazione dello 0,30 sulla
Tares. Contribuenti “spiazzati” dalle porte chiuse veneerdì 13
(Santa Lucia, ndr) e dalla conseguente chiusura di sabato che
avrebbe portato inevitabilmente a corse folli e lunghe code
lunedì,  scadenza  ultima.  L’amministrazione  ha  raccolto  il
suggerimento  –  nato  dalle  segnalazioni  di  lettori  ed
ascoltatori  –  quindi  oggi  ufficio  tributi  aperto
straordinariamente fino alle 12.30. Non solo, l’assessore Pane
ha anche annunciato lo slittamento al 31 dicembredei termini
per il pagamento di questo balzello a sorpresa. Il Comune ha
quindi  deciso  di  tollerare  un  ritardo,  “senza  aggravi  nè
sanzioni,  di  due  settimane.   Confermata  anche  l’apertura
straordinaria dell’Ufficio Tributi, domani mattina, fino alle
12,30, con gli impiegati volontari che si sono dichiarati
disponibili,  cioè,  senza  percepire  alcuna  indennità  di
straordinario aggiuntiva”. Apprezzamento per la disponibilità
di questi dipendenti è stata espressa dal sindaco, Giancarlo
Garozzo oltre che dall’assessore Pane.

(foto: l’ingresso degli uffici comunali di via de caprio)

Siracusa.  Tares,  "Siracusa
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Protagonista":  "Si  diluisca
la tassa in 12 rate da pagare
nel 2014"
“Il Comune di Siracusa consenta ai cittadini di pagare la
Tares 2013 in 12 rate diluite nel corso del 2014”. Il deputato
regionale Vincenzo Vinciullo torna questa mattina, con una
conferenza stampa nel suo “quartier generale” di via Brenta,
insieme ai consiglieri comunali che si riferiscono a “Siracusa
Protagonista”,  a  sollecitare  l’amministrazione  comunale  ad
“andare incontro ai cittadini, così come hanno fatto altri
Comuni”. Vinciullo è polemico anche sulla decisione, assunta
ieri,  di  prorogare  la  scadenza  del  pagamento  della
maggiorazione sulla tassa sui rifiuti al 30 dicembre. Non è la
scelta ad essere contestata, ma il fatto che “si tratta di un
provvedimento che il consigliere Salvo Castagnino- spiega il
deputato del “Nuovo Centro Destra” – aveva avanzato questa
proposta  in  consiglio  comunale  con  tanto  di  emendamento,
bocciato  dalla  maggioranza.  Se  il  Comune,  così  bravo  a
“copiare”- ironizza Vinciullo- avesse ricalcato le mosse di
Catania,  anzichè  di  Cremona,  avremmo  ottenuto  un  miglior
risultato, evitando di penalizzare i tanti cittadini che ieri
hanno tentato, invano, di recuperare dagli uffici di via De
Caprio, chiusi per Santa Lucia, quel modello f24 necessario
per effettuare il pagamento”.

Siracusa.  "Natale  Balneare",
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una  festa  per  puntare  i
riflettori  su  problemi,
progetti e soluzioni
Una  festa,  con  momenti  di  arte,  prodotti  a  km  zero,
artigianato  artistico,  animazione,  esibizioni  sportive  e
musicali, collette alimentari per cani e gatti e tante altre
iniziative. E’ il Natale Balneare organizzato per la prima
volta da un gruppo di associazioni e comitati di residenti
delle  zone  balneari  del  capoluogo.  L’idea  è  quella  di
utilizzare  un’occasione  di  aggregazione  e  promozione  del
territorio come questa per attirare l’attenzione sui problemi
che ciascuna delle associazioni e ciascuno dei comitati hanno
a cuore e per risolvere i quali conducono battaglie sempre più
determinate. Chi domenica 22 dicembre raggiungerà l’Arenella a
partire dalle 10, avrà anche la possibilità di conoscere nel
dettaglio i progetti e le idee portate avanti dai residenti
delle aree balneari “per rendere questa parte di Siracusa più
bella e accogliente, sia per chi ci vive sempre, sia per chi
d’estate è graditissimo ospite”. Le associazioni promotrici
“Terrauzza  Fanusa  Milocca”,  il  comitato  Pro  Arenella,
Plemmirio  Blu  e  Plemmyrion,  l’associazione  Civico  Fontane
Bianche/Cassibile e il comitato Scuola Isola sono pronti per
la  prima  edizione  della  manifestazione,  che  gode  del
contributo  e  della  partecipazione  di  Rifiuti  Zero”  e  del
patrocinio del Comune di Siracusa.
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Augusta.  In  manette  i
presunti autori di una rapina
al "Compro Oro"
Individuati i presunti autori della rapina perpetrata il 24
agosto scorso ai danni di “Compro Oro” di Augusta. Due uomini
si erano introdotti all’interno dell’esercizio e, sotto la
minaccia  di  una  pistola,  si  erano  fatti  consegnare  dai
titolari l’incasso della giornata, due mila e 500 euro. Gli
uomini  del  commissariato  di  Augusta,  insieme  alla  Squadra
Mobile di Catania,ritengono che i responsabili del “colpo”
siano Giuseppe D’Agostino, 39 anni e Francesco Renda, suo
coetaneo,  entrambi  catanesi.  Per  i  due,  al  termine  delle
indagini,  è  scattata  l’ordinanza  di  custodia  cautelare  in
carcere per rapina in concorso.

Noto. Fuori casa pur essendo
ai  domiciliari,  manette  ai
polsi di un uomo di 39 anni
I  carabinieri  del  nucleo  operativo  e  radiomobile  della
Compagnia  di  Noto  lo  tenevano  d’occhio.  Non  è  sfuggita,
quindi, ieri pomeriggio ai militari dell’arma la “fuga” dagli
arresti domiciliari a cui era sottoposto. Per questo Giovanni
Marcì,  39  anni,  netino  già  noto  alla  giustizia  per  reati
contro  il  patrimonio  e  per  droga,  è  stato  arrestato  e
rinchiuso nel carcere di Cavadonna, a Siracusa. Le manette
sono scattate ai suoi polsi quando i carabinieri lo hanno
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sorpreso fuori casa.

 


